

■ SANTA MARTA DE TORMES

El agua llegará a los vecinos con más presión por el cambio de una bomba

La sustitución se ha realizado de forma rápida para evitar cortes del servicio a la población ■ La antigüedad del mecanismo, de 1985, provocó que se quemara el motor

ENE | SANTA MARTA

El fallo en el motor de una de las bombas de impulsión de agua de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de Santa Marta, ha obligado al Ayuntamiento de la localidad a su sustitución para la captación de agua bruta e impulsión de la propia estación.

En este sentido, la concejala de Fomento, Marta Labrador, aseguró que la bomba sustituida es una de las tres originales que se instalaron en la estación de bombeo en el año 1985, "por lo que ya están llegando al final de su vida útil, igual que ocurrió en una de las otras dos en diciembre de 2017". Asimismo, la edil del área insistió en que el problema principal era que el motor se había quemado y había que volver a bobinarlo, "y el problema no era su sustitución, sin embargo sí era necesario cambiar ciertos elementos como cierres mecánicos y rodamientos". Por ello, los responsables municipales han decidido invertir cerca de 15.500 euros en cambiarlo "porque como era lógico, después de más de 30 años de uso se encontraba en un estado avanzado de desgaste, ya que en caso de nueva rotura de otra de las bombas que quedan en funcionamiento no sería posible garantizar el suministro con la normalidad habitual".

Esta bomba es una de las tres que permite abastecer de agua a la población, por lo que el Ayuntamiento insistió en un cambio rápido que evitara molestias a los vecinos. Además, con ello se ha conseguido mayor impulsión del agua que se transformará en una mayor presión.

Asimismo, el Ayuntamiento de Santa Marta ha continuado la mejora del servicio de agua con la sustitución de un variador de frecuencia en la estación de bombeo que surte de agua potable a las urbanizaciones de Aldebarán, Átyka y Valdelagua. La puesta en marcha de este nuevo equipo para el bombeo de agua de las urbanizaciones ha tenido un coste de 6.161 euros.

Una actuación necesaria, como indicó la edil, ya que "la última tormenta eléctrica provocó diversas incidencias en la zona, incluso con pérdida del fluido eléctrico y tras las revisiones técnicas realizadas nos indicaron que no era posible reparar el variador existente porque sufría importantes daños".

La concejala Marta Labrador indicó que renovar el equipo por completo era la "única opción posible para asegurar el correcto suministro de agua en las urbanizaciones".



La concejala de Fomento de Santa Marta, Marta Labrador, junto a la estación de bombeo de Bajada del Río. | ENE

Carbajosa decide hoy si inicia la renovación de la red de agua tras la 'crisis' del lunes

Ayuntamiento y técnicos se reúnen para adoptar una solución

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, tras el gran revontón que mantuvo a la población sin servicio de suministro de agua durante veinticuatro horas y una vez recuperada la calma y la normalidad en el ritmo diario, valorará la posibilidad de acometer la renovación de las tuberías más antiguas del municipio que todavía son de fibrocemento.

Este es uno de los motivos esgrimidos por los operarios municipales durante la ejecución de los trabajos en los que centraron sus esfuerzos desde la noche del pasado lunes, con el fin de que los vecinos recuperaran el servicio lo antes posible.

A pesar de la tensión y la alarma surgida entre algunos vecinos, la normalidad volvió en la noche del martes a los domicilios cuando empezó a salir un fino chorro de agua.

Por ello, el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, junto con el concejal delegado del área, Ángel Manso, y los técnicos mantendrán esta mañana una reunión de trabajo de la que saldrán los objetivos y actuaciones a seguir para evitar que se vuelva a producir un incidente



Los operarios terminaron ayer de cerrar el socavón. | ENE

de estas características, a pesar de la importante inversión que supondrá ejecutar una mejora de la red de abastecimiento.

Aunque se trata de un hecho imprevisible, que finalmente se complicó con otra avería en la red de forma simultánea, desde el Consistorio entienden las quejas y las críticas, pero reiteran las disculpas por las molestias ocasionadas a los vecinos y empresarios del municipio que se vieron afectados y que no pudie-

ron abrir sus negocios durante la jornada del martes, e insisten en que desde el momento en que se produjo el revontón en la conexión de la entrada al municipio "no cesamos ni un minuto en poner todos los esfuerzos para arreglar la avería e intentar que la población volviera a tener agua en sus casas cuanto antes dada la urgencia de la situación, pero la complejidad de la rotura impidió retomar el servicio con mayor celeridad".

■ CASTELLANOS

El municipio se convertirá en zona de rastreo infantil con motivo de las fiestas de San Blas

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento del municipio salmantino de Castellanos de Moriscos ha programado una actividad de rastreo infantil para el próximo día 3 de febrero que comenzará a las 11:00 horas y partirá del Centro Polivalente San Roque.

Con motivo de las fiestas locales de San Blas los niños de la localidad de entre 5 y 13 años podrán conocer más a fondo su municipio gracias a una actividad que se desarrollará íntegramente por las calles y edificios más emblemáticos de Castellanos.

Los puntos de búsqueda en los que trabajarán los más pequeños son el Ayuntamiento, el consultorio médico, la biblioteca, la guardería municipal, el colegio, las piscinas municipales, la sala multiusos, el pabellón las pistas deportivas, la iglesia y la capilla de San Esteban, la farmacia y el campo de fútbol.

Los interesados en participar en esta actividad de rastreo infantil de San Blas deberán realizar una inscripción previa en la Biblioteca-Centro Cultural antes del miércoles 29 de enero.

■ VILLAMAYOR

Hoy se celebra una reunión para cerrar el programa de las fiestas de Las Candelas

Los representantes municipales y las peñas y asociaciones de la localidad de Villamayor se reunirán esta tarde a las 20:00 horas en el edificio de la calle Oro para determinar el programa de actividades que se desarrollará durante las próximas fiestas patronales de Las Candelas. Unas jornadas que tendrán lugar los días 31, 1 y 2 de febrero, por lo que las actividades se centrarán en los más pequeños. | ENE

■ CABRERIZOS

El sábado finaliza el plazo para inscribirse en el Concilliamos del día de San Vicente

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha abierto el plazo para que los padres del municipio puedan inscribirse en el programa especial de Concilliamos que se desarrollará en la localidad el día 22 de enero con motivo de las fiestas de San Vicente. Los interesados tendrán de margen hasta el sábado para inscribirse en este programa especial en las instalaciones del Centro Cultural de Cabrerizos. | ENE